



Verein der Lavanttaler Wirtschaft

+43 660 544 55 24

vlw@lavanttaler-wirtschaft.at



Startschuss 3D-Druckzentrum Lavanttal

3D-Druck ist einer der Forschungsschwerpunkte der FH-Kärnten. Am 23.November 2023 fand dazu die erste Impulsveranstaltung mit dem Titel „Faszination 3D-Druck“ am Campus Villach statt.

Die Veranstaltung wurde auch via Live-Stream an verschiedene Standorte, wie z.B. an die Innowerkstatt in der PMS, übertragen. Vertreten waren die Firmen ASCO, PMS und die HTL Wolfsberg.

Ziel der Veranstaltung war es, einen wirkungsvollen Impuls für den Start eines 3D-Druck Ökosystems in Kärnten und den Süden Österreichs zu setzen.

Das an der FH Kärnten angesiedelte Team rund um Mathias Brandstötter, Roland Willmann, Franz Riemelmoser, Philipp Hasenöhrl und Martin Maitz gewährten Einblicke in Trends und Innovationen im Bereich der additiven Fertigung.

Die Veranstaltung war der Startschuss für die Entwicklung eines 3D-Druckzentrums im Lavanttal. „Der Aufbau eines 3D-Druck Zentrums und eines Wissenstransferzentrum in Zusammenarbeit mit Unternehmen wird ein starkes Netzwerk schaffen, um Ideen und Visionen anwendungsorientiert umzusetzen,“ führt der Forschungsleiter für Technik an der FH Kärnten Franz Riemelmoser weiter aus.

Die FH Kärnten lädt alle interessierten Unternehmen, Institutionen und Ausbildungsorganisationen ein, sich am Entwicklungsprozess zu beteiligen. Bei Interesse können sie sich direkt an die FH Kärnten wenden: 3D-Druck@fh-kaernten.at

